

Renault-Nissan-Mitsubishi-Allianz bekommt einen Generalsekretär

Hadi Zabliti ist zum Generalsekretär der Allianz Renault-Nissan-Mitsubishi ernannt worden. Er tritt das neu geschaffene Amt am Montag an und berichtet direkt an das Alliance Operating Board und an die Vorstandsvorsitzenden der drei Unternehmen. Aufgabe des französisch-libanesischen Ingenieurs ist die Koordination und Unterstützung von Allianz-Projekten, die die Effizienz der Unternehmen beschleunigen sollen. Vor allem Nissan kriselt seit einigen Monaten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hadi Zablit.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Hadi Zablit.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
